

Acusado le dio duro a la fiscal Zulay Rojas

Burgos se desahogó contra todos



San José

Provincia: San José
Población: 336.829 hab.
Extensión: 44.62 km²

Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Un completo enredo hizo ayer en su primer día de declaración el acusado y defensor público Luis Fernando Burgos.

Eran tantas las ganas de hablar que tenía que al final fue complicado descifrarlo.

Fiscal celosa. Burgos relató que su relación con la fiscal Zulay Rojas, también acusada por encubrimiento en la muerte de Maureen Hidalgo, acabó en términos graves, sin embargo, no quiso decir el motivo e indicó que no quería ensuciar el nombre de Rojas, pero aseguró que lo que ella le hizo fue inhumano.

Enfatizó que el miedo que Zulay dice tenerle es mentira ya que fueron novios y después siguieron como amigos.

Agregó que Rojas era una mujer celosa y de carácter fuerte, al punto que en una oportunidad le dijo que "si le daba vuelta me metía un balazo. Cuando terminé con Zulay, me dolió, la quería mucho, pero ni la décima parte de (lo que quería a) Maureen. "Zulay es como esos cantantes de moda, pasan y uno no guarda ni el poster", dijo Burgos.

Como a Burgos lo han tachado de racista y de burlarse de los gordos, el acusado dijo que nunca cri-



ALONSO TENORIO

Luis Fernando Burgos dijo que Zulay y él tenían una relación cordial.

ticó el aspecto físico de Rojas.

"Zulay vivía muy pendiente de su físico, yo no discriminaba a los gordos. Pueden decir que he sido infiel, pero que haya agredido a alguien... jamás".

Agregó que tampoco tenía problemas de racismo y que en su adolescencia fue gordito.

Soltó el llanto. Así como habló de Zulay, de pronto empezó a recordar la muerte de su papá. Burgos no aguantó y se puso a llorar; sin embargo continuó con la declaración, a pesar de que las juezas le dijeron que sí quería descansar.

De las lágrimas, pasó a aceptar que en una ocasión disparó en la casa de Rojas.

"Sí ocurrió el disparo, pero lo hi-

ce con una pistola de balines. El hermano de Zulay y yo jugábamos a dispararle a un 'patillo', con tan mala suerte que quebramos un plato. Doña Zaira - madre de Zulay - se puso como los diablos", recordó.

Préstamo para la boda. Burgos declaró que pidió un millón de colones en Coopejudiciales porque no le alcanzó la plata para el matrimonio. Esto lo contó para aclarar que Zulay fue su fiadora y demostrar que ella no le tenía miedo.

"Zulay fue tan amiga que hasta sirvió como fiadora", insistió.

Atacó a familia de Maureen. En la tarde Burgos declaró fuerte contra la familia de su esposa.

Según el acusado, en los seis me-



ADRIANA SOLÍS

A la entrada del descanso la gente corrió para agarrar campo.

CREO QUE...



VERA MORA
MADRE DE LA
VÍCTIMA

"Todo lo que dice es mentira, si aquí estuviera Hollywood, se lo llevaría"

ADRIANA SOLÍS

ses que convivió con Maureen antes de casarse la familia nunca se interesó por saber dónde vivía.

Dijo que cuando Miguel Hidalgo, papá de Maureen sufrió un accidente, ella lloró mucho.

"Si hay alguien a quien quería en este mundo era al papá", relató Burgos. Las declaraciones del acusado hicieron que doña Vera, mamá de Maureen, soltara el llanto.